
第１５期  第 8 回白石区地域部会・運営部会 

 

日時：２０２４年１１月６日（水）１０：３０～１２：００ 

場所：白石区役所 2階窓側会議室 

 

○出席：常盤野会長・夢民戸田氏・夢民越後氏・相談室あゆみ菊地氏・赤間氏・ワンオール林氏・ピアデザイン稲垣氏・ビ

ビット南郷田中氏・相談室きよサポ岡崎氏・黒田氏・ここリカ 服部氏・田端係長 

○欠席：西町氏 

 

１． 報告・連絡事項 

＊部会長より 

○特段報告は無。今後の予定 11/14地域部会連絡会・11/28 運営部会・12/4全体会 の予定。 

 

＊就労部会より 

第 2回目に向けて検討会議を 12月に行う予定。2回目は 1-2月を予定している。 

 

＊基礎研修チームより 

詳細は議事録のとおり。 

3回目 11/20(金)17：30-19：30 アセスメントについて 行う。ファシリは企画運営で充足。常盤野参加。 

 

4回目はシンポジウム形式を考えている。シンポジストへの謝礼金を経費で支出できるかについては、田端係長に調べ

てもらう。茶話会など飲食費は経費では不可。ただし、参加者から会費を集めるということであれば問題ない。また、そ

のような形式で開催しても会場費としての支払いは可能。 

 

２．協議事項 

〇白石全体会をうけて今後の展開について協議。  

常盤野：次の点について協議したい 1．児童の参加者が多かったことから子ども部会の再開についての方策 ２．GH

参加者は少なかったが、交流を得たいという声もあった 3．法令関係の学習会を望む声が多かった。が、児者で法律が

違うこともあり、幅広く扱うことは難しいかもしれない。４．指定相談事業所から協議会に参画したいという要望が上がっ

ている。どのように扱ったらよいか。 

 

○４ 指定相談の協議会への参画について協議。背景として、以下の 2点があげられる。１．2機能強化型基本報酬を

受ける場合は協議会への参画が不可欠。２．主任相談支援専門員加算を受ける場合は、協議会への参画又は委託相談

がかかわっている会議(交流会)などへの参画が必要。 

今後、指定特定相談支援事業所が協議会で地域の課題解決について参画できるような方法を検討していくこととする。 

 

○子ども部会再開について、前回の全体会でのアンケートや GWの内容から、児童からの進路（小➡中・高校の選択、

高校卒業からの進路）、小学校・幼稚園・保育園との連携、法令について、などを知りたい、学びたいとの要望として挙が

っている。こども部会再開の前段として研修会を開催し、まずは交流の場を提供する。その中で子ども部会再開に向け

て中核的に話し合ってくれる事業所を募ることと考えていきたい。研修会については関係機関とも相談して今年度中に

開催する方向で行きたい。 

 



補足：11/14の地域連絡会にて他地域の指定相談との連携について情報収集を行う。 

 

３．その他 

 

〇次回予定 ２０２４年 12月 11日（水）１０：３０～１２：００  

場所  4階A会議室            

 次回司会  田中 氏      


